

La plateforme energie-environnement.ch reçoit le prix Roberval 2009 catégorie multimédia

Le prix Roberval poursuit un double objectif : d'une part, mettre à la portée du grand public francophone l'actualité de la technologie et d'autre part, promouvoir l'utilisation de la langue française dans la production et la diffusion des connaissances scientifiques et techniques.

Au palmarès 2009, figure la plateforme energie-environnement.ch dans la catégorie multimédia.

Energie-environnement.ch est consacré à l'énergie et à l'environnement dans la maison, mais aussi au jardin et dans les moyens de transports. Son but est de fournir au public des conseils utiles sur les gestes que chacun peut faire pour économiser l'énergie et préserver notre cadre de vie. Tout ceci de manière ludique et richement illustré. Chaque image est prétexte à un lien qui conduit à des explications et d'autres liens. On passe ainsi du plus simple au plus compliqué, de façon à satisfaire aux besoins de tout type d'utilisateurs : depuis les enfants de l'école primaire jusqu'aux scientifiques avertis. En plus du site Internet, la plate-forme energie-environnement.ch élabore des dossiers, des fiches d'information, des illustrations et entretiens des contacts privilégiés avec plusieurs médias francophones.

Energie-environnement.ch est la plateforme d'information de l'ensemble des services de l'énergie et des services de l'environnement des cantons romands. Elle fait suite aux anciens magazines énergie/environnement qui ont été distribués dans toutes les boîtes aux lettres de Suisse romande jusqu'en 2004.

Le jury du prix Roberval a été impressionné autant bien par l'ergonomie du site, que par la qualité des réponses, autant bien pratiques que scientifiques qu'il fournit. Il a aussi été impressionné par la qualité de collaboration entre les services de l'énergie et de l'environnement des cantons romands qui soutend ce beau résultat.

Pour accéder à la plateforme : www.energie-environnement.ch

Pour de plus amples renseignements:

Jean-Luc Juvet, chef du Service cantonal de l'énergie (NE), président de la conférence romande des délégués à l'énergie, tél. 032 889 67 20.

Neuchâtel, le 13 février 2009